

GAZ 01.07.
2011

FÜNFZIGER-NOTIZ

Herren 53/03 beim Hessischen Landtag

– Die Mitglieder der HFV 53/03 fuhren kürzlich nach Wiesbaden, um den Landtag zu besichtigen. Im Rahmen der Reihe FbF (Fünfinger besuchen Fünfinger am Arbeitsplatz) wurde der Arbeitsplatz des Mitglieds Dietrich Backhaus ausgewählt. Er ist einer der beiden Direktoren des hessischen Städte- und Gemeindebundes. Landtagspräsident Norbert Kartmann begrüßte die Gruppe. Anschließend begann die Führung. Nach dem Mittagessen stand der nächste Termin an. Der Geschäftsführer der Spielbank hatte zur Besichtigung geladen. Der Saalchef schilderte den Besuchern den geschichtlichen Werdegang der Spielbank und erklärte Details über die klassischen Glücksspiele. Während des offiziellen Spielbetriebes gab ein Croupier eine Einführung in das Roulette-Spiel. Als nächstes besichtigten die Gießener die Kurhaus-Kolonnaden. Das Programm umfasste auch eine Weinprobe in einem Weingut in Oestrich-Winkel.